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Bauleitplanungsverfahren nahmen den größten Teil der öffentlichen Sitzung des Veldener
Marktgemeinderates ein. Trotz der kompletten Einstellung aller Unterlagen in das
Ratsinformationssystem sind die teilweise umfangreichen Mitteilungen der Fachstellen sowie
die dazu notwendigen Abwägungen vollständig zu behandeln. Zu allen Vorlagen der
Verwaltung wurden einstimmige Beschlüsse gefasst.

Seit Oktober2015 gibt es einen Beschluss zur Aufstellung eines Bebauungsplans zur Sicherung
einer dauerhaften Nahversorgung mit Lebensmitteln am Eschenweg. Da sich dieses Ziel nicht
verwirklichen lässt, beschloss der Marktgemeinderat die Einstellung des Verfahrens. Für die
Nahversorgung im östlichen Bereich des Ortes Velden gibt es andere absehbare
Entwicklungen, über die der Markt Velden nach Unterschrift der notwendigen Verträge
informieren wird.

Aufgrund des umfassenden Vorverfahrens war der Abschluss des Bauleitplanungsverfahrens
für die Ansiedlung der Firma Schaltbau in Kreuz nur noch eine Formsache.

Für eine Wohnbebauung in der Industriestraße hat das Kreisbandamt die Anpassung des
Bebauungsplans an den von einem neuen Eigentümer eingereichten Bauantrag gefordert.
Dieses Bauvorhaben ist aus Sicht der Gemeinde wesentlich besser geplant als die
ursprüngliche Lösung eines Bauträgers. Das zeigt sich auch dadurch, dass von allen Anliegern
keine Bedenken vorgebracht wurden. Somit wurde das Verfahren mit dem Billigungsbeschluss
in die weitere Bearbeitung gebracht.

Mit der üblichen Förderung von 20 % der durch Rechnungen nachgewiesenen Aufwendungen
wurden Anträge von Sportvereinen für Investitionsmaßnahmen im Jahr 2022 bewilligt. Der
TSV Velden beabsichtigt dabei unter anderem den Kauf eines Loipenspurgeräts, die
Überdachung einer Garage, einen Mähroboter für das Hauptspielfeld und die Sanierung des
Haupt- und Nebenplatzes. Die Almenrausch Schützen benötigen zwei neue Jugendgewehre und
wollen die Heizung des Schützenheims modernisieren.

Im Informationsteil gab Bürgermeister Ludwig Greimel bekannt, dass vom Landratsamt
Landshut mit den Beschlüssen zur Behandlung der Feststellungen des Bayerischen
Kommunalen Prüfungsverbands zur überörtlichen Rechnungsprüfung für die Jahre 2014 bis
2017 Einverständnis besteht. Damit gilt das Prüfungsverfahren als abgeschlossen.

Die zuständigen Verbandsgremien haben die Haushaltspläne und Haushaltssatzungen für das
Jahr 2022 beschlossen. Für den Schulverband Velden errechnet sich im laufenden Jahr eine
Umlage von 2.930 pro Schüler. Im Schulverband Pauluszell sind pro Schüler 1.852 Euro



ermittelt. Die Umlage der Verwaltungsgemeinschaft Velden an ihre Mitgliedsgemeinden
Velden, Wurmsham und Neufraunhofen liegt bei 120 Euro je Einwohner. Damit hat die
Verwaltungsgemeinschaft Velden im Vergleich auf einem sehr niedrigen Umlagesatz.

Carsharing

Durch die erfreuliche Mitwirkung von Geschäftsleuten kann in Kürze in Zusammenwirken mit
der Firma mikarshare das Projekt Carsharing starten. Dazu steht den interessierten Bürgern
und Vereinen mit einem Opel Vivaro Neunsitzer eine jederzeit verfügbare und kostengünstige
Mobilitätslösung bereit.  Die Fahrzeugnutzung steht jedem offen, der eine gültige
Fahrerlaubnis für einen PKW besitzt und der sich bei mikar als Fahrer*in registrieren lässt.
Die Buchung des Fahrzeugs erfolgt mit ein paar Klicks auf dem Smartphone. Das Fahrzeug hat
seinen festen Standort am Volksfestplatz in der Landshuter Straße. Die Kosten für die
Entleiher sind leicht zu überschauen: Grundgebühren gibt es nicht, jede Stunde kostet 5,90
Euro, ein ganzer Tag 49,90 Euro. Pro Buchung sind 300 Kilometer frei und jeder weitere km
wird mit 0,11 Euro berechnet. Dazu kommen nur die Spritkosten, denn das Fahrzeug ist
wieder vollgetankt und in einem ordentlichen Zustand abzustellen. Den offiziellen Starttermin
sowie Hinweise zur Registrierung und Buchung wird die Gemeindeverwaltung veröffentlichen.

Zum Neubau des Rathauses mit Bürgersaal und Zahnarztpraxis gab Bürgermeister Ludwig
Greimel bekannt, dass die Arbeiten in einem guten Zeit- und Kostenrahmen liegen. Derzeit
werden Arbeiten im Bereich Trockenbau sowie Heizung, Lüftung, Sanitär und an der Fassade
ausgeführt. Zwischenzeitlich sind alle Fenster eingebaut. Abschluss fand die Sitzung mit
Grundstücksangelegenheiten
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